

EPN y gobernador de Texas van por frontera y migración seguras

EL PRESIDENTE se reunió con Greg Abott en Los Pinos y le planteó la necesidad de adoptar políticas para generar una mayor integración de la población migrante; fortalecer el comercio, otra de las prioridades; el estadounidense realiza gira en México.



EL PRESIDENTE con Greg Abott (izq.), ayer, en la residencia oficial de Los Pinos.

Buscan oportunidades de cooperación

EPN estrecha lazos bilaterales con Texas

EL PRESIDENTE recibe en Los Pinos al gobernador Greg Abbott y le pide mayor integración de migrantes; dialogan sobre comercio, energía, educación, frontera y seguridad

Por Eunice O. Albarran >
eunice.ortega@razon.com.mx

El Presidente de la República, Enrique Peña, sostuvo ayer, en la Residencia Oficial de Los Pinos, un encuentro con el gobernador de Texas, Greg Abbott. La reunión se llevó a cabo en el marco de la visita que el mandatario local realiza a nuestro país al frente de una delegación de funcionarios y empresarios con la finalidad de estrechar lazos con México y dialogar sobre oportunidades de cooperación bilateral.

En el encuentro, el primer mandatario y el gobernador Abbott abordaron distintos temas de la agenda, particularmente comercio, energía, educación, migración, frontera y seguridad.

"El comercio es un tema estratégico en la agenda entre México y Texas, pues nuestro país es el principal socio comercial de ese estado fronterizo. Junto con las nuevas ventanas de colaboración que se abren en el sector energético, el comercio representa una oportunidad para la prosperidad de ambas partes", destacó la Presidencia.

El jefe del Ejecutivo destacó al gobernador Abbott la importancia de las contribuciones de la comunidad mexicana a Estados Unidos y enfatizó la necesidad de avanzar en la adopción de políticas estatales que permitan una mejor integración de la comunidad inmigrante a Texas.

Además, dialogaron sobre la importancia de trabajar juntos en la construcción

de una frontera más segura y próspera, por medio de iniciativas compartidas en materia de seguridad, y el desarrollo de proyectos de infraestructura que permitan facilitar el comercio terrestre.

Por su parte, el gobernador Abbott dijo: "Muchas cosas de las que podemos hablar, no solamente es exploración, producción, también transmisión de electricidad. Entonces al empezar a trabajar se va a dar la estructura, con metas que van a llevar a Texas, a México y a sus economías. Es un gran honor trabajar con ustedes".

> **LA TITULAR** de la SRE, Claudia Ruiz Masieu, aplaudió los esfuerzos para comprometerse con la reforma energética.



Ventana de oportunidad

Algunos datos de la relación de intercambio entre ese estado y nuestro país:

- COMERCIO BILATERAL**
- Las exportaciones de Texas a México en 2014 fueron de 100 mil millones de dólares.
 - El comercio bilateral ascendió a 192 mil millones de dólares.
 - Lo anterior convierte a Texas en el primer socio comercial en EU y el segundo a nivel mundial.
 - La red consular de México en Texas cuenta con 11 consulados.
 - El año pasado emitieron 281 mil 371 pasaportes y 204 mil 10 matrículas consulares.



EL PRESIDENTE regaló al gobernador una playera de la selección mexicana.